

GEMEINDE-INFO

13. Februar 2014 | Nr. 7



ENGELBERG
EINWOHNERGEMEINDE

DORFSTRASSE 1 | POSTFACH 158 | 6391 ENGELBERG | WWW.GDE-ENGELBERG.CH

BAUGESUCHE UND SONDERBEWILLIGUNGEN

Nachstehende Baugesuche werden gemäss Verordnung zum Baugesetz vom 7. Juli 1994 (Bauverordnung) Art. 29 Abs. 2 während zehn Tagen beim Bauamt Engelberg öffentlich aufgelegt. Gleichzeitig werden die benötigten Sonderbewilligungen angezeigt. Einsprachen gegen die beantragte Baubewilligung oder gegen die Sonderbewilligung sind bis **24. Februar 2014** schriftlich und begründet, im Doppel an den Einwohnergemeinderat Engelberg, Dorfstrasse 1, 6390 Engelberg, einzureichen (Bauverordnung Art. 31, 36 und 37).

- Gesuchsteller Annemarie Buck-Burkard, Sempachstrasse 14a, 6280 Hochdorf
- Bauvorhaben Balkonverglasung
- Ort Parzelle Nr. 105, Margritenweg 2c, GB Engelberg
- Zonen W3
- Gewässerschutzbereich Au
- Ue0, Planungszone Hochwasserschutz

Bauamt, 7. Februar 2014

ERSATZBAU FÜR CONTAINERUNTERSTAND PFISTERMATTE

Auf dem Parkplatz beim Dürrbach steht bereits ein neuer Containerunterstand. Jetzt wird der in die Jahre gekommene Unterstand beim Parkplatz Pfistermatte ebenfalls ersetzt. Die Demontage des alten sowie das Aufrichten des neuen Unterstandes erfolgt in der Woche ab Montag, 17. Februar 2014, und dauert rund eine Arbeitswoche. Die neuen Unterstände weisen die gleiche Konstruktion auf wie die bereits im Einsatz stehenden und bestens bewährten kleinen Containerunterstände. Gebaut werden die Containerunterstände von der einheimischen Firma Bühler Holztechnik AG.

Ohne Altpapier/Ohne Aludosen

Sowohl der Unterstand beim Parkplatz Dürrbach wie auch jener auf dem Parkplatz Pfistermatte weisen ab sofort keine Gefässe für die Sammlung von Altpapier

GEMEINDE-INFO

mehr auf. Nachdem in der Vergangenheit in diesen Gefässen vielfach nicht nur Altpapier, sondern anderweitige Kehrriechtkomponenten entsorgt wurden, ist die Entsorgung von Altpapier nur noch im Entsorgungshof Wyden möglich. Nach wie vor bei beiden neuen Containerunterständen Pfistermatte und beim Parkplatz Dürrbach entsorgt werden können Gebührensäcke, Altglas sowie PET-Flaschen.

NEUBAU SCHULHAUS I: ZÜGELN UND ABBRECHEN

Noch steht das alte Schulhaus, in dem alle ehemaligen und aktuellen Engelberger Schüler die Schulbänke seit 1876 drückten. Die meisten der Jahrgänge von 1870 bis 2007 haben in den verschiedenen Räumen viel gelernt und erlebt.

Die Planungs- und Vorbereitungsarbeiten für das neue Schulhaus sind in vollem Gange. Das ehemalige Schwestern- später Oberstufenhaus ist für drei Klassen der Unterstufe bereit. Das Provisorium gilt bis zum Sommer 2015. Eine Klasse findet im Schulhaus Aeschi Platz.

Am Freitag, 21. Februar 2014, zügelten die Hauswarte, Werkhofmänner und einige starke IOS-Schüler die schweren Sachen. Am Montag, 24. Februar 2014, werden alle übrigen Dinge gezügelt. Am Mittwoch, 26. Februar 2014, findet zum letzten Mal «Unterricht» im alten Haus statt: Die Kinder feiern dort ihre Schulfasnacht.

Während der Sportwoche (24. bis 28. März 2014) werden Bauinstallationen und Vorbereitungen für den Abbruch getätigt.

In einem der nächsten Berichte informieren wir Sie über die Zugänge zum Schulhaus, zum Friedhof und zur Bibliothek.



Noch stehen das alte Schulhaus und das Gartenhäuschen.



Ein noch unbelebtes Klassenzimmer im ehemaligen Schwesternhaus.